

Tief betroffen und traurig müssen wir von unserem Vorstandsmitglied und unserer Freundin

## **Dorette Lüdi-Hug**

9. Februar 1948 – 1. Februar 2018

Abschied nehmen. Wir verlieren mit Dorette einen liebenswürdigen und fröhlichen Menschen und ein Mitglied des Vorstandes, das sich mit hoher Kompetenz und grossem Engagement für ALS-Betroffene und Angehörige eingesetzt hat. Dorette hat den Verein ALS Schweiz in den letzten Jahren enorm geprägt und trotz der ALS-Erkrankung ihre Lebensfreude, ihre Unerschütterlichkeit und ihren Humor nie verloren. Das hat uns alle tief beeindruckt.

Liebe Dorette, wir vermissen Dich und werden Dich nie vergessen.

Unsere Gedanken sind bei Dorettes Angehörigen, denen wir viel Kraft und Zuversicht in dieser traurigen Zeit wünschen.

Vorstand und Mitarbeitende Verein ALS Schweiz

Der Abschied von Dorette findet am 13. Februar 2018 um 14.00 h in der Reformierten Kirche, Wehntalerstrasse 19 in 8157 Dielsdorf statt.